

CALDERÓN, ANTE EL ASESINATO DE LA FAMILIA DEL MARINO CAÍDO “El Estado no se rendirá”

Matan a la madre, tía y dos hermanos del maestro muerto en el operativo contra Arturo Beltrán Leyva

DE LA REDACCIÓN

El presidente Felipe Calderón aseguró que los ataques del crimen organizado no doblegarán al Estado mexicano, luego del asesinato de la madre y otros tres familiares del marino

Melquisedet Angulo Córdoba, fallecido en Cuernavaca durante el despliegue del pasado miércoles 16, en el que murió el presunto narcotraficante Arturo Beltrán Leyva. *El Barbas*.

“No habremos de amedrentarnos por criminales sin escrúpulos, como quienes cometen tal clase de barbarie”, aseguró el Presidente.

La Secretaría de Gobernación secundó esta postura, informó que la PGR atrajo la investigación y aseguró que si bien no se busca atacar contra la integridad de los delincuentes, “el Estado mexicano

utilizará toda la fuerza que nuestro Estado de derecho le otorga para someter a quien mediante la violencia ponga en riesgo la integridad de los miembros de la sociedad”.

El ataque contra los parientes de Angulo Córdoba se registró en Paraíso, Tabasco, durante los primeros minutos del martes. Un grupo de sicarios llegó a la vivienda de la familia y, tras romper la puerta, acribilló a la madre, una tía, una hermana y un hermano de Melquisedet.



FUNERAL TRAS FUNERAL

El lunes, la familia había inhumado al marino Melquisedet Angulo. Ayer, cuatro de sus parientes fueron velados. Militares resguardaron los servicios fúnebres.

Foto: Alejandra Meléndez

